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近日，富阳银湖街道洪庄村举办了一场盛大的“葵花节”

活动。活动现场有欣欣向荣的向日葵可以供游客们拍照留

念，有来自各地美食小吃可以让游客们一饱口福，还有游乐设

施、溪水捉鱼等好玩有趣的项目。

不仅如此，此次“葵花节”活动，洪庄村在银湖街道的支持

下，引入富阳本土农副产品商户，举行农产品品牌推介义卖会

及展销会，在打造本土品牌的同时，把售卖所得金额的一部分

捐给富阳区同心公益服务中心，作为公益慈善之用。

发挥本地资源优势，打造绿色品牌效益
——银湖街道举办富阳本土农产品品牌推介义卖、展销会
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推介会上
农产品商家宣传自家产品

8月25日，在一曲别开生面的开场舞后，

银湖街道洪庄村重磅推出的“梦里银湖，美丽

田园”富阳洪庄·葵花节正式拉开了帷幕。

与历次活动不同的是，此次为期 7 天的

“葵花节”活动，农产品的义卖与展销也是其

中重要的环节之一。在 8 月 26 日举行的推

介会上，受到邀请的13个商家纷纷上台宣传

起了自家品牌及产品。

红帆园艺场的负责人在一片游客的欢呼

声中上了台。从她的宣讲中，游客们了解到，

红帆园艺场成立于2004年，占地50余亩，其

中 30 余亩为银杏林，其余为牧草与蔬菜基

地。“我们主要从事土鸡蛋养殖，这些年陆续

获得了许多肯定，但苦于一直没有形成自己

的品牌。”红帆园艺场的负责人说，“今天趁这

个机会，一方面是为了推广自己的品牌，让更

多的人知道我们的土鸡蛋，另一方面也是为

了把售卖鸡蛋的一部分金额捐给那些需要帮

助的人。”

让游客们印象深刻的还有沈家坞立生茶

叶合作社，他们的茶叶从养殖到生产，全都是

在银湖街道里通过手工完成的。他们与红帆

园艺场一样，希望打造出属于自己的品牌。

“富阳有不少人知道我们的红茶，但放眼杭

州，乃至更辽阔的区域，我们就需要再加把劲

了。”立生茶叶合作社负责人说，“此次推介会

是很好的一个契机，希望通过这次与接下来

的一系列动作，可以让我们的品牌走出富阳，

冲击新的高度，同时也非常欢迎朋友们来合

作社里喝茶。”

除了这两家农产品商家，其余几家负责

人也依次上台进行了宣讲。如广吉生态农业

的小龙虾由于是清水养殖的，被游客们追捧；

小河湾的猕猴桃庄主也热情地邀请游客们在

猕猴桃成熟之际去基地采摘，给予优惠。在

现场，许多游客见到自己中意的产品，当场就

询问了联系方式，性急的立马就下了订单。

农产品商家们为了回应游客们的热情，现场

送出了不少自家的农产品，真诚邀约游客们

闲暇时去自己的农产品基地里看一看。

现场展销会
游客络绎不绝

推介会之后，农产品展销正式开始了。

13 个商家店铺在空旷的区域呈一字排开，吸

引了许多游客前来咨询。

一位从临安过来的游客对笔者说，他今

天是特地赶来买富阳豆腐皮的：“我以前就来

富阳东坞山买过豆腐皮，这次从商家金衣豆

腐皮厂那里了解到，他们的豆腐皮是用一级

大豆为原料，采用富阳当地的山泉水手工制

作的，有‘落水不糊’的特点。下次我一定要

专门抽时间去厂里看看。”

富阳千禧园艺场的摊位前也围了不少

人，笔者上前查看，发现都是来询问赫赫有名

的“千禧蜜梨”的。询问起蜜梨畅销的原因，

艺场负责人说：“我们的蜜梨都非常甜。尤其

是翠冠梨，口感好、梨肉细腻、水分多，而且比

其他品种早熟 10 多天，所以市场价格也好，

顾客易接受，我们就好卖。进入9月份之后，

我们的红心猕猴桃也将成熟，到时候欢迎大

家前来采摘。”

笔者注意到，几乎每个农产品摊位前，都有

不少游客驻足观看和咨询。笔者询问了几名游

客，他们都表示今天农产品的价格相比平时低。

原来，为了回馈游客们的热情，赶点节日的喜庆，

农产品商家们都把自家农产品压低了价格，如

18元一斤的土鸡蛋，当天只卖15元一斤，其中还

要拿出一部分用于公益事业。“在这花海里畅游，

品尝品尝美食，买点健康的农产品回去，而且其

中一部分还能用于慈善的目的，这样的展销会，

让人觉得很舒心。”一位本地游客说。

打造本地农产品品牌
银湖街道不懈努力

据了解，为了举办此次“葵花节”活动，银

湖街道可谓做足了工作。从跑场地到联系农

产品商家，从确定活动方案到活动正式实施，

少不了他们的劳心出力。

银湖街道洪庄村党委书记马国荣说：“举

办此次‘葵花节’的根本目的是以美丽田园的方

式打造美丽农村经济，而农产品作为其中一个

环节，是必不可少的。这次活动达到了预期的

效果，我们银湖街道本地农产品非常多，希望通

过这样的活动，为我们本地的农产品品牌助力，

我们洪庄村也会多动脑筋，多举办这类既受百

姓欢迎又对农产品生产商有益的活动。”

银湖街道相关负责人表示，此次活动，是

为了打造本地农产品的专属品牌：“我们本地

许多农商产品都非常好，也受到当地百姓的

一致认可。但我们的弱点是，品牌意识淡薄，

这就导致了许多很好的农产品在我们银湖街

道很有名，到富阳区呢，知道的人就少了，到

杭州就更少了。我们银湖街道自己的品牌产

品，富阳本地的品牌产品，我们都希望可以再

上一个台阶，让更多的人知道，让更多的人乐

意来享用，争取走出富阳，走出杭州。”

农产品商家也表示，此次活动，有了银湖

街道的帮助和支持，取得了不错的成绩。“之

前我们只知道在自家范围内销售，这次的推

介会，让我们有了更宽广的视野以及品牌意

识。接下来，我们会多多与政府部门沟通与

交流，发扬我们的优点，克服缺点，改进不足，

以更好的品质去冲击更高的高度！”


